



Eine Trommel kündigte diese Starnsingergruppe an.

Mir hat gefallen, dass die Leute alle so nett und freundlich zu uns waren. (Maximilian)
Mir hat gefallen, Geld für die armen Menschen zu sammeln und ihnen eine Freude zu machen. (Johanna)

Für mich war es toll, dass es überhaupt stattgefunden hat und dass wir einen neuen Spendenrekord aufgestellt haben. (Leo)

Mit hat es gefallen, dass viele Menschen die Türe öffneten und wir somit nun vielen Kindern helfen können (Emely)

Mich hat es überrascht, dass heuer mehr Spenden zusammengekommen sind, als wir erwartet haben. Ich wünsche den Kindern noch alles Gute. (Theresa)hgk

Die Pfarre Tramin dankt den 49 Starnsingern mit ihren Begleiter/innen sowie den fast 100 Mitarbeiter/innen im Hintergrund. Stellvertretend für sie alle, seien heuer Silvia Pernstich und Klaus Werth erwähnt, die mit einer Gruppe 1300 Briefchen mit Weihrauch, Kreide, Kohle und Textblatt vorbereiteten. Hansjörg Condin sei für seinen unermüdlichen Einsatz gedankt und allen Mitbürgerinnen und Mitbürgerinnen für die großartige Spendenbereitschaft.

Weihnachtsaktion 2020



Ein herzliches Vergelt's Gott für die Unterstützung

Am Samstag, den 19. Dezember führte die Katholische Frauenbewegung von Tramin ihre große Weihnachtsaktion durch. Auf Grund der geltenden Corona-Maßnahmen konnte sie aber nicht in der üblichen Form stattfinden, sondern musste „coronagerecht“ umgestaltet werden.

Ein Besuch mit Kindern war leider in diesem Jahr nicht möglich. Darum wurden die Gestecke zusammen mit einer Weihnachtskarte vor die Haustür der über 85jährigen Traminerinnen und Traminer gestellt.

Durch dieses Zeichen wollte die kfb ihre Verbundenheit mit den älteren Mitbürgerinnen und Mitbürgern zum Ausdruck bringen und ihnen ein gesegnetes Weihnachtsfest und ein gutes Jahr 2021 wünschen.

Auch heuer haben viele Menschen dazu beigetragen, diese Aktion zu ermöglichen, vorzubereiten und durchzuführen. Unser Dank geht an die Gemeindeverwaltung für die Bereitstellung des Holzes, an Willi Gummerer, der die Holzscheiben geschnitten hat, an die zwei kreativen Frauen für die Gestaltung der Gestecke, an alle, die uns beim Überbringen derselben so tatkräftig unterstützt haben und an den Bildungsausschuss für die finanzielle Unterstützung. Die Schülerinnen und Schüler der Grundschule haben zusammen mit ihren Leh-



Die Gestecke, die heuer die Form einer Kerze haben, sind ein Zeichen der Hoffnung und der Verbundenheit mit den älteren Mitbürgerinnen und Mitbürgern.

rerinnen wieder wunderschöne Glückwunschkarten angefertigt: ein besonderer Dank auch dafür.

Es ist für uns stets eine große Freude zu sehen, dass so viele Kinder und Jugendliche, Männer und Frauen sich Jahr für Jahr bereit erklären, bei der Weihnachtsaktion mitzuwirken. Wir sagen darum auf diesem Weg ein herzliches Vergelt's Gott allen Unterstützern

und den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, die dazu beigetragen haben, dass die Weihnachtsaktion 2020, trotz der herrschenden Ausnahmesituation wieder erfolgreich durchgeführt werden konnte.

Der Vorstand der kfb-Tramin
 kfb-Pfarre Tramin